

凡事徹底中

第1号

2022年4月28日 たつの市立揖保川中学校 生活指導通信

笑顔であいさつ 気持ちの良い朝を！

新年度がスタートし、1ヶ月が経とうとしています。みなさんは、新しい学年やクラスに慣れてきたでしょうか。

今年度より、正面玄関に新しいスローガンが掲示されるようになりました。このスローガンのように、元気よくあいさつができる揖保川中生であって欲しいと思います。みんなで気持ちの良い朝を迎えましょう！！



交通ルールを守り、事故の未然防止を！

1年生も入学してきましたので、交通ルールや登下校のマナーについて確認しておこうと思います。特に自転車通学生は、事故にあう危険性が高いです。しっかりとルールやマナーを守って、自分の命を守れるようにしましょう。

歩行者は右側通行、自転車は左側通行が原則。

※ただし、中学校の正門前の道は狭く歩道も無いので、東から登校する人や西へ下校する人は、正門寄りの側（左側）を通っても構いません。

朝は、出勤する車も多く、また急いでいてスピードを出す車も少なくありません。登校の際に、次の2つの場所を通る人は、以下のことに注意してください。

大蔵サイクル前



【ポイント】

- ・写真の場所で一時停止
- ・左右の安全確認
- ・前進し左側通行

合田建材店前



【ポイント】

- ・出入りする車に要注意
- ・信号を必ず守る
- ・斜め横断をしない

自転車における道路交通法について

普段、通学に自転車を使っている人はもちろんのこと、徒歩通学生でも、塾や習い事などの時に自転車を利用する人は多いはず。社会では、国民が交通ルールを守るために、道路交通法という法律が定められています。自転車は、軽車両に分類されており、つまり車の仲間という考えになります。自転車を利用するには、以下のことを必ず守るようにしましょう。また、罰則もありますので注意を！



- ・二人乗り…2万円以下の罰金
- ・無灯火運転…5万円以下の罰金
- ・傘さし運転…三ヶ月以下の懲役 or 5万円以下の罰金

自転車における主な罰則

5月から夏服移行期間です

ここ最近、25度以上の夏日が続いています。自分の体調や気温に合わせて冬服か夏服かの判断をしてください。

男子生徒は、冬服の中に夏服のカッターシャツを着ておいて、暑くなれば夏服に替えることも可能だと思います。女子生徒も、夏服を持ってきておいて着替えることも可能ですので判断してください。夏服に着替える場合は、名札の付け替えを忘れずにしてください。

熱中症対策について



今週からかなり気温が上がり暑い日が続いています。また、コロナウィルス感染防止対策としてマスクを着用して体育や部活動を行うこともあり、熱中症が心配されます。従って、持参可能な飲み物を、お茶・水・スポーツ飲料水とします。その際、以下の注意を守ってください。

- ① ジュースなどの清涼飲料水は禁止。
- ② 人にあげない、もらわない。(コロナ対策)
- ③ ペットボトルでの持参は避け、水筒に入れる。(衛生面・ゴミの観点)

目的は、熱中症から身を守ることです！